
Protokolleintrag vom 23.09.2015

2015/202
Schriftliche Anfrage von Matthias Probst (Grüne) vom 17.06.2015:
Regelungen und Infrastruktur betreffend der Velonutzung der Kinder bei Schulhäusern

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 793 vom 9. September 2015).


